
Giulianova.  Consultorio.  Sindaco  e  capogruppo  consiliare  PD
sollecitano  ASL  di  Teramo  affinché  si  garantisca  la  piena
operatività.
Il sindaco Francesco Mastromauro e la capogruppo consiliare del PD Federica
Vasanella hanno sollecitato il manager della ASL Roberto Fagnano affinché
si garantisca la piena operatività del consultorio ginecologico presente
nella struttura dell’ex Ospizio Marino.
“Facendoci portavoce delle esigenze di alcuni utenti – dichiarano
Mastromauro e Vasanella – abbiamo sollecitato il manager Fagnano affinché
si trovi una rapida soluzione per ovviare ai problemi che impediscono la
piena operatività del consultorio ginecologico. Difatti manca, causa
malattia, la ginecologa, figura professionale di riferimento, determinando
di conseguenza una sorta di migrazione nei consultori dei centri
limitrofi. Chiaramente ciò crea disagi, considerando oltretutto
l’importanza e la densità abitativa di Giulianova. Il manager, è
giusto dirlo, ha mostrato grande attenzione ed ha assiocurato che farà di
tutto per risolvere il problema. Il nostro auspicio è che il consultorio
possa tornare pienamente operativo nel più breve tempo possibile”.
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